



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

PIPАЗO

**CARRO TANQUE
CON AGUA
IMPACTÓ
CONTRA TRES
AUTOS Y UNA
PANADERÍA EN
GAM; HAY
CUATRO
LESIONADOS**

NUEVA ATZACOALCO

Impacta pipa de agua a varios vehículos en GAM

JUAN CARLOS WILLIAMS

Al menos 4 tripulantes de los autos salieron lesionados

Fue en Eje 3 Oriente en la intersección de la calle 306 en la colonia Nueva Atzacocalco, alcaldía Gustavo A. Madero, donde una pipa de agua, que presuntamente a exceso de velocidad se impactó a varios vehículos que estaban estacionados frente a un comercio mercantil del giro panadería. Fueron tres vehículos involucrados y la fachada de una panadería, al menos cuatro tripulantes de los carros

salieron lesionados. Con arribo de unidad médica y bomberos fueron atendidos las personas, ninguna tuvo necesidad de traslado al hospital por lo que fueron atendidos en el lugar.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la coordinación de Transito fueron quienes abanderaron la vialidad. Mientras que los implicados esperaron a las aseguradoras para el reparo de daños y deslinde de responsabilidades.



Presuntamente el exceso de velocidad fue la causa del impacto /CORTESÍA

Fecha: 20/03/22.
Sección: La roja.
Página: PPI 11



MAL NEGOCIO

BALEAN A PAREJA QUE VENDERÍA CELULAR EN CHIMALHUACÁN; LA MUJER MURIÓ Y EL HOMBRE, POLI DE LA CDMX, ESTÁ GRAVE. PÁG. 11

ESPECIAL

SU ESPOSA MUERE EN EL LUGAR

EMBOSCAN A POLI NENI

La pareja acudió a Chimalhuacán a vender un celular, pero fueron atacados en un supuesto asalto



IGNACIO RAMÍREZ

Chimalhuacán. - Un policía de la Ciudad de México y su esposa fueron atacados a balazos durante un supuesto intento de robo en el Barrio Pescadores; ella murió en el lugar y él se encuentra grave en el hospital.

La noche del viernes, Saúl, elemento de la Policía Auxiliar (PA) de la Ciudad de México, quien se encontraba en su descanso, y su esposa acudieron en motocicleta al cruce de las avenidas Arenal y Abundio Gómez, en el Barrio Pescadores.

Según los informes preliminares, habían salido a vender un teléfono aunque otra versión apuntaba a que los agresores intentaron despojarlo de su motocicleta.

“Se dice que fue por la venta de un teléfono, fueron a vender un teléfono y ahí los emboscaron”, informaron agentes en el lugar.

Monserrat, la esposa del uniformado, murió en el lugar debido a un disparo en el tórax mientras que el policía, identificado como Saúl, fue llevado con ocho balazos a un hospital de la Ciudad de México, donde se reporta en condición delicada.

En el lugar quedó una decena de indicios balísticos, que los servicios periciales recolectaron como parte de las investigaciones del caso, ya entrada la madrugada de ayer.

Serán las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia mexiquense las que permitan determinar si, efectivamente, se trató de un robo o un ataque directo.

EL DATO

NENIS

Además de ser policía, Saúl se dedicaba a vender productos a través de Facebook, al igual que su esposa Monserrat.



Monserrat perdió la vida tras recibir un balazo en el tórax.

00

DISPAROS

recibió Saúl, por lo que permanece en estado delicado en un hospital de la Ciudad de México.

Agresividad del novio "acorraló" a PDI asesinada

KEVIN RUIZ

La agente de la Policía de Investigación Karina Ortiz tenía miedo de salir a la calle. La acorraló la violencia que recibía de su pareja, un elemento de la misma corporación, Manuel N.

El 16 de marzo su cuerpo fue hallado con cuatro impactos de bala 9 milímetros, presuntamente agredida con su misma arma de cargo.

"Kari", como le decían sus familiares, fue enterrada la tarde del viernes. Compañeras detectives dijeron a sus hermanos que tenía mucho miedo a que le hicieran daño.

La agente había denunciado a Manuel N por la violencia que ejercía en su contra, pero nadie le hizo caso, ni en la Fiscalía General de Justicia.

Miguel Ángel Ortiz, hermano de la víctima, narró a EL GRÁFICO que ella desapareció el 15 de marzo. Cenó con su madre y le adelantó que trabajaría por la noche, por lo que salió a bordo del vehículo oficial de la Fiscalía que tenía a su cargo.

Pero nunca llegó a su centro laboral. Uno de sus compañeros acudió a su domicilio por la inasistencia de Kari al pase de lista.

El GPS del vehículo arrojaba que estaba cerca del Rodeo Santa Fe. En la cajuela estaban las pertenencias de Kari. A sus familiares les pidieron reconocer un cuerpo. Para ellos, hay opacidad en las investigaciones. La Fiscalía no les han dicho si el principal sospechoso está localizable o ya huyó de la ciudad.



ARCHIVO. EL GRÁFICO

CASO KARINA ORTIZ



ESPECIAL

COPILOTO MUERE PRENSADO

La libra cafre al chocar y quedar incrustado en poste

La madrugada de este sábado un hombre murió en un accidente vial ocurrido sobre el Circuito Interior, Río Consulado, en la alcaldía de Venustiano Carranza.

El auto, en el que viajaba la víctima como copiloto, circulaba de La Raza con dirección al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, pero a la altura de la estación Oceanía del Metro, el conductor del vehículo Seat Cordoba de color gris con placas de circulación PAF 9535, perdió el control del volante.

El auto terminó estrellándose contra el poste de un señalamiento vial que divide los carriles centrales de los laterales.

Por la fuerza del impacto, el vehículo quedó incrustado en la estructura, dejando prensado al copiloto de unos 35 años de edad, de quien hasta ese momento no había sido revelada su identidad.

Tras el accidente, automovilistas que pasaban por el lugar llamaron a los servicios de emergencia, quienes al llegar confirmaron la muerte del pasajero, mientras que el conductor fue trasladado a un hospital.

Casi dos horas después, el cadáver de la víctima fue llevado a la morgue donde permanecerá hasta ser reclamado por sus familiares.

35

AÑOS
tenía el hombre que perdió la vida tras quedar prensado dentro del vehículo accidentado.